

銀杏葉



須賀川市立西袋第二小学校

学校だより 第12号

令和7年1月9日(木)発行

文責 校長 三浦 康夫

教育目標 「自ら学ぶ、豊かな人間性としょうぶなからだをもった子ども」



第3学期 元気にスタート!

新年明けましておめでとうございます。15日間の冬休みが終わり、学校に子どもたちの元気な声が戻ってきました。冬休み期間、子どもたちは事故なく元気に過ごし、全員で第3学期始業式を迎えることができました。年末年始にかけてお子さんの規則正しい生活および安全面に配慮した生活にご理解とご協力をいただき、感謝申し上げます。



さて、いよいよ49日間の第3学期がスタートしました。新年を迎え、子どもたちは「今年一年間、がんばろう!」という気持ちになっています。子どもたちがどんな年にしたいか、どんな自分になりたいか具体的な目標を持ち、一日一日を計画的に過ごせるよう指導していきたいと思います。ご家庭でもお子さんの頑張っている様子を認め、励ましていただければ幸いです。

子どもたちが元気に、充実した3学期を過ごすことができるように職員一同、一致団結して指導に当たって参りますので、今学期も保護者の皆様のご支援をよろしくお願い申し上げます。

第3学期始業式の話(校長より)…「新しいことにチャレンジしよう!」

みなさん、あけましておめでとうございます。令和7年、西暦で言うと2025年という新しい年になりました。そして、本日から令和6年度の第3学期のスタートです。全員大きな事故やけががなく元気に登校できたこと、久しぶりに皆さんに会えたこと、とてもうれしく思っています。

皆さんはどんな冬休みを過ごしましたか。

宿題をきちんと済ませて、規則正しい生活を心掛けて、楽しい冬休みを過ごしたことと思います。今、皆さんの始業式に臨む生き生きとした表情を見て、充実した冬休みだったこと、そして第3学期もやる気いっぱいスタートできたことを確信しています。今の気持ちを大切に、そして、今の気持ちをしっかり持ち続けて3学期を過ごしてほしいと思います。

さて、皆さん「干支」はわかりますか?今年は何年ですか?そうです。今年、巳(ミ)年、へび年です。今年の巳年は正確に言うと、乙巳(きのとみ)年と言うそうで、へびが脱皮することから「新しいことに挑戦する」や「新しく生まれ変わる」といった縁起のよい意味をもつそうです。そこで、皆さんにも今年はずいぶん、何か新しいことに挑戦、チャレンジしてみしてほしいと思います。勉強でも、運動でも、お手伝いでも何でも構いません。新しい自主学習に取り組んでみるとか、新しいなわとびの技に挑戦するとか、いままでやっていなかった新しいお手伝いを始めるとか、いろいろ考えられると思います。ぜひ新しいことにチャレンジして、自分自身をさらに成長させてほしいと思います。

第3学期は49日間です。3つの学期の中では一番短い学期になります。「一月は行く、2月は逃げる、3月は去る」と言われるように、実際に日数が短いだけでなく、気持ち的にもたいへん短く感じる学期です。一日一日を大切に、今の自分の学年で学ぶことをしっかりと身に付けて、次の学年に繋げてください。特に、6年生は小学校生活の締めくくりになります。どの学年よりも気を引き締めて頑張ってください。そして、西袋第二小学校の伝統をしっかりと下級生に引き継いで卒業の日を迎えて欲しいと思います。

今年も、西袋第二小学校の子どもたちが、みんな仲よく楽しく生活し、心も、体も、頭も、たくましく成長することを期待しています。



「2学きのはんせいと3学きのめあて」 2年 三瓶 紬生 さん

ぼくは、2学き、生活科のお勉強で、町たんけん、はっとり食品でお買いものをしたのが楽しかったです。買ったのは、チョコクッキーです。帰って家で、お風呂上がりに食べました。食べたらくさくしててすごくおいしかったです。

算数では、かけざん九九の暗しょうをがんばりました。ぼくは、8のだんと9のだんのミスなしまでいきました。さいしょはむずかしかったけど、なれました。3学期には、さがり九九をやりたいです。

3学期で楽しみなのは、ゲームしゅう会です。1位を目指してがんばりたいです。勉強では、算数です。3年生になるとわり算のお勉強をするので、かけざん九九をしっかりとおぼえて、わり算をがんばりたいです。体育で、なわとびきろく会では大なわを200回とびたいです。

3年生になったら新しい1年生が来るので、わからないことがあったらやさしく教えたいです。

これで、発表を終わります。



全校生の前で、3学期のめあてを大きな声で堂々と発表してくれました。勉強も運動も精一杯頑張ろうという気持ちが強く伝わってくる、すばらしい発表でした。

お願い 【感染症防止対策について】

現在、**インフルエンザ**が全国的に拡大しており、県内でも猛威を振るっています。また、新型コロナウイルスやマイコプラズマなどの感染症も流行しており、大変心配される状況です。つきましては、**感染拡大防止**のために、以下のことについてご理解とご協力をお願いいたします。

- ・ 本人に発熱や風邪症状がある場合は、無理に登校せずに医療機関を受診してください。また、ご家族に風邪症状がある場合、十分な健康観察をお願いします。
- ・ 学校では、状況に応じて感染防止対策（手洗い、うがい、手指の消毒、マスクの着用、人混みを避ける、など）を子どもたちに指導いたします。ご家庭でもできるだけご協力をお願いします。
- ・ 登校後、お子さんに発熱症状等があった際には、保護者の方へ連絡をさせていただきますので、お迎えに来ていただくようお願いいたします。



3学期のおもな行事予定

- ・ 1月 8日（水）第3学期始業式
- ・ 1月24日（金）ゲーム集会
- ・ 2月 3日（月）校内なわとび記録会
- ・ 2月 7日（金）新入学児童保護者説明会
- ・ 2月13日（木）昔話教室
- ・ 2月21日（金）授業参観・PTA 各種委員会・PTA 実行委員会
- ・ 3月 4日（火）6年生を送る会
- ・ 3月13日（木）愛校活動
- ・ 3月14日（金）卒業式予行
- ・ 3月19日（水）修了式
- ・ 3月21日（金）卒業証書授与式
- ・ 3月22日（土）学年末・学年始休業（～4/6）
- ・ 3月28日（金）離任式・教室移動



このほか、各学年で計画するいろいろな行事があります。また、予定を変更する場合がありますので、学年だより等で日時や内容の確認をお願いいたします。



子どもたちの毎日の様子や俳句作品、学校だよりをHPに掲載しております。ぜひご覧ください！